

# GENTE PERAJ



Gente Peraj, entrevista

Mayo de 2019.

## Julio Camacho, Universidad Autónoma de Occidente

Responsable, desde 2016, del programa Peraj—adopta un amig@ en la Universidad Autónoma de Occidente (UAdeO), Jefe del Depto. de Servicio Social.

### ¿Cuál es tu principal responsabilidad?

Desde el año 2016, nos hemos dedicado a la gestión y la coordinación del programa Peraj—adopta un amig@ en la a nivel estatal, en la UADEO.

### ¿Cuál es el evento que ha tenido más impacto para ti?

Durante todos estos años uno de los eventos que más me ha llamado la atención fue el de la Reunión Nacional 2018 en Zacatecas.

También el crecimiento que ha tenido el programa en nuestra Universidad, iniciamos en el 2010 con 49 mentores y, en el ciclo 2018—2019 contamos con 208, esto demuestra el gran interés por parte de los alumnos en participar.

*“Qué los mentores (...) se comprometan más con sus amig@s y el programa en sí. Que tengan pasión por el programa, que aporten, que nos ayuden a mejorar el programa”.*

*Julio Camacho, UAdeO*



El Mtro. Julio Camacho, responsable del programa Peraj—UAdeO.

## ¿Qué es lo que más disfrutas de ser parte de Peraj?

La convivencia con mentores, coordinadores y no se diga con los amig@s, todos te enseñan mucho, desde cosas que aparentemente ya las conocías pero que no se te habían ocurrido, te hacen preguntas increíbles, es un aprendizaje mutuo.

## ¿Cuáles son los retos a enfrentar este nuevo ciclo?

Hacer que los mentores actuales, y los futuros, se pongan más la camiseta, que se comprometan más con sus amig@s y el programa en sí. Que tengan pasión por el programa, que aporten, que nos ayuden a mejorar el programa.

## Alguna sugerencia para los que participan en Peraj – adopta un amig@...

Que tengamos una comunicación más directa para compartir experiencias, no esperarnos a tener una reunión anual en la que no asistimos todos los que somos parte del programa. Yo creo que sería un excelente paso que podemos dar hacia adelante.



Los binomios de la UAdeO, ciclo 2018—2019 .

## La UAdeO...

La **Universidad Autónoma de Occidente** está ubicada en Sinaloa, siendo una de las dos Instituciones Públicas de Educación Superior autónomas en el Estado. Su rectoría se encuentra en Los Mochis.

Fundada en 1974, obtuvo su autonomía en 2018.

Actualmente, en Peraj—adopta un amig@ participan 6 de sus unidades: Culiacán, El Fuerte, Guamúchil, Guasave, Los Mochis y Mazatlán; y dos extensiones: El Rosario y Escuinapa.

En junio próximo será sede de la Reunión Nacional Peraj, y hoy día es parte del Consejo Consultivo de Peraj.